



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Haus der Vereine wird eröffnet

Mit einem Tag der offenen Tür und einer feierlichen Zeremonie wird das „Haus der Vereine“ am 1. Mai in Knittelfeld eröffnet. Um 13 Uhr findet die offizielle Eröffnung mit LH-Stellvertreter Mag. Michael Schickhofer statt. Bis 17 Uhr gibt es ein buntes Rahmenprogramm mit Musik, Tanz, Bewirtung im Festzelt und vieles mehr. Nach einem dreiviertel Jahr intensiver Bauphase ist es nun soweit. Die Umbauarbeiten im ehemaligen Bezirksgericht gehen in die Endphase. Am 1. Mai wird wie geplant mit einem großen Fest eröffnet. 16 Knittelfelder Vereine finden in der Marktstraße 22 eine neue Heimat.

Feierliche Eröffnung und buntes Programm

Die Eisenbahner Stadtkapelle Knittelfeld startet um 12.30 Uhr mit Marschmusik vor dem Haus. Bürgermeister Gerald Schmid wird um 13 Uhr die Gäste begrüßen, unter ihnen auch LH-Stellvertreter Michael Schickhofer. Nach dem Eröffnungsakt führt Gerald Schmid um 14 Uhr die Gäste durchs Haus. Um 15 und um 16 Uhr gibt es ebenfalls Führungen mit Stadtrat Erwin Schabmüller und Vereinsreferent Wilfried Sturm. Alle Vereine präsentieren sich in ihren Räumlichkeiten. Im Halbstundentakt laden die Steirerherzen, die Kärntner Sänger und die Liedesfreiheit die Gäste ein, bei einer Gesangs- oder Tanzprobe zuzusehen. Auch die Stadtkapelle wird in ihrem neuen Proberaum musizieren. Die Theatergruppe „Phoenix“ hält Lesungen ab.

Festzelt mit Volksmusik und Glücksrad

Auch für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Im Festzelt gibt es Gratis-Hendl, Gulaschsuppe, Würstl und Getränke. Die Kinderfreunde sind vor Ort, um mit Kindern zu basteln oder sie zu schminken. Und wer sein Glück herausfordert, kann beim Glücksrad tolle Preise gewinnen. Die Musikgruppe „RiDuRa“ und die Volksmusikschüler Rinner sorgen für Stimmung im Festzelt. Wer den besonderen Tag auch noch bildtechnisch festhalten möchte, hat dazu im mobilen Fotostudio von



Patrick Neves die Möglichkeit sich fotografieren zu lassen. Der Eintritt ist frei, die Parkmöglichkeiten sind kostenlos im Parkhaus, in der Franz-Leitner-Straße sowie im gesamten Innenstadtgebiet. Den barrierefreien Zugang gibt es über den Hof mit dem Lift. Die Marktgasse ist im Bereich ehemaliges Bezirksgericht von 9 bis 18 Uhr gesperrt.

